

# L'ASSURANCE MALADIE SOCIALE ET SOLIDAIRE



N°01 - Juin 2022

Bonjour,

L'Assurance Maladie de la Loire a le plaisir de vous envoyer sa première newsletter dédiée aux relations partenariales. Ce nouveau support vous permettra de rester informé(e) de nos dernières actualités, de vous accompagner dans la mise en place de vos projets ou de vos actions, et de vous relayer nos prochains évènements. Nous vous souhaitons une bonne lecture.

Vos correspondants de l'Assurance Maladie Loire

Pour recevoir nos prochains numéros, pensez à valider votre inscription à la [newsletter](#).

## À LA UNE

### Aller-vers... nos campagnes

Forte du succès de la « Journée Santé », organisée en partenariat avec le CCAS de la Ricamarie le 9 mars dernier, la CPAM de la Loire poursuit son expérimentation des rencontres Santé.



Elle est actuellement présente aux côtés de l'Udaf (Union Départementale des Associations Familiales de la Loire) et de sa Maison de la Famille (MDF) itinérante, pour rencontrer les populations vivant en milieu rural. Elle sillonne ainsi les routes de la Loire jusqu'au 1er juillet.

Dédiées en priorité aux assurés en difficultés ou éloignés du système de santé, ces rencontres santé sont l'occasion de faire le point sur les droits à l'Assurance Maladie, de bénéficier d'un accompagnement aux démarches de santé, mais aussi de s'informer sur l'examen de prévention en santé et sur le dépistage du cancer colorectal ou encore de profiter de conseils pour bien se soigner.

Les actions d'« aller-vers » et ce nouveau partenariat témoignent une nouvelle fois de l'ambition de l'Assurance Maladie d'être au plus près des populations et de réduire les inégalités d'accès aux droits et aux soins.

Nous comptons sur vous pour relayer les prochaines dates et présences de l'Assurance Maladie sur le territoire ligérien. Rendez-vous :

- Mardi 28 juin de 9h00 à 12h00 à St Héand
- Jeudi 30 juin de 9h00 à 12h00 à St Germain Lespinasse
- Mardi 5 juillet de 9h00 à 12h00 à Violay
- Mercredi 6 juillet de 9h00 à 12h00 à Regny



## PARTENARIATS

### Re'pairs santé, la promotion de la santé des jeunes par les jeunes.

A Saint-Étienne et Roanne, 12 jeunes en service civique ont eu pour mission d'échanger avec leurs pairs sur l'accès aux droits et aux soins et sur des sujets de santé (santé affective et sexuelle, addictions, hygiène de vie, stress et anxiété, souffrance psychique et santé mentale, sommeil et écran, ect.)

Formés au préalable par des professionnels sur ces thématiques, ils ont ensuite rencontré leurs camarades et pu prévenir les conduites à risques, faire connaître les acteurs de santé du territoire et, si besoin, réorienter vers les structures adaptées.

Ce dispositif de prévention par des pairs a favorisé l'écoute, les échanges et a permis de consolider les messages de prévention diffusés au quotidien. Près de 200 jeunes ont ainsi été sensibilisés au cours d'ateliers, de disco-soupe ou encore avec la tenue de stands. Les interventions se sont déroulées dans des divers lieux (Crous, Lycées, Compagnons du devoir, E2C, Epicerie solidaire, Garantie jeune...).

La CPAM de la Loire est partenaire d'Uniscité pour ses projets Re'pairs santé et Ambassadeurs de la santé mentale. Elle a accompagné le déploiement de ces actions en tant que financeur et formateur.



## JEUNES / ÉTUDIANTS

### Invitation

Webinaire

« Étudiants internationaux, tout savoir sur votre assurance santé en France »



**VENDREDI 1ER JUILLET de 17h00 à 18h30**

Destiné aux étudiants Internationaux ce webinaire sera animé par des conseillers de la CPAM.

Les contenus, adaptés au public jeunes, aborderont :

- les démarches à effectuer par les étudiants avant leur venue en France ;
- les bons réflexes pour garantir le remboursement rapide des frais de santé ;
- les services en ligne existant et permettant de gérer facilement sa santé.

Le webinaire, d'environ 1h30, sera traduit en temps réel en Anglais et en Français. L'objectif de cette rencontre est de faciliter l'arrivée des étudiants internationaux en France. Vous pouvez également y participer.



## PRÉVENTION

Devenez acteur de la promotion des dépistages organisés des cancers dans vos actions quotidiennes !



Quels sont les enjeux du dépistage ? Quels seraient les leviers de motivation à activer auprès des publics concernés ?

Pour répondre à ces questions, la CPAM vous propose, en collaboration avec le CRCDC (centre régional de dépistage organisé des cancers), une séance de sensibilisation aux dépistages organisés des cancers du sein, du col de l'utérus et colorectal.

Sous forme de webinaire, cette rencontre vous fournira des informations fiables, claires et actualisées sur les dépistages (cancers du sein, colorectal et col utérin). Selon vos besoins, des modules complémentaires spécifiques vous seront proposés à l'issue des échanges.

Partenaires auprès de nos publics prioritaires, vous êtes un acteur incontournable de la promotion de la santé.



## VOTRE SITE AMSS42

Des nouveautés sur votre espace !

Pour faciliter l'accès à l'information et simplifier votre navigation, votre site AMSS42 revête une nouvelle tenue !

Une zone réservée vous est dédiée : vous y retrouverez l'ensemble de nos outils de communication, le formulaire de contact ainsi que toutes les éditions de votre newsletter.

Pour y accéder, pensez à enregistrer le mot de passe.



## RESTONS EN CONTACT

Inscrivez-vous à la lettre d'information pour rester informé(e) de notre actualité : Je m'inscris

Pensez également à ajouter notre adresse e-mail dans la liste de vos contacts approuvés :

[partenariats.cpam-loire@assurance-maladie.fr](mailto:partenariats.cpam-loire@assurance-maladie.fr)